
Pièces 5 Pièces

Superficie 168 m²

Référence 752

Prix 763 000 €

Callian
Maison à vendre (83440)
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L'agence provence immobilier vous propose cette superbe villa de 168 m² sur deux

niveaux  de  2007.  Elle  se  compose  d'un  très  beau  séjour  cathédral  exposé  plein

sud  avec  baies  vitrées  donnant  sur  une  jolie  terrasse,  d'une  cuisine  ouverte  et

entièrement  équipé.  Vous  trouverez  de  plain-pied  une  jolie  suite  parentale  avec

salle d'eau et dressing donnant un accès direct sur une terrasse couverte. l'étage

se compose de deux chambres avec placard donnant vue sur le jardin, d'une salle

bains, d'un grand bureau et d'un wc indépendant. La villa dispose également d'un

double garage entièrement isolé et ...

The Provence Immobilier agency offers you this superb 168 sqm villa on two levels

from  2007.  It  consists  of  a  beautiful  cathedral  living  room  facing  south  with  bay

windows  opening  onto  a  pretty  terrace,  an  open  and  fully  equipped  kitchen.  You

will find on one level a pretty master suite with bathroom and dressing room giving

direct  access  to  a  covered  terrace.  The  first  floor  consists  of  two  bedrooms with

cupboards overlooking the garden, a bathroom, a large office and a separate toilet.

The  villa  also  has  a  fully  insulated  double  garage  and  installed  underfloor  heating

powered by geothermal ...

AGENCE OTLET IMMOBILIER ET PROVENCE IMMOBILIER 

12 avenue des Arlucs immeuble Technopark 06 150 Cannes  - 06150 CANNES-LA-BOCCA

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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